

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

コロナ禍 北海道内 レンタカー急増！
道外の旅行者 「一時停止」…止まらないかもしない

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー
運転の上手い下手は関係ない
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

《夏季の事業用トラックの交通事故防止の徹底》 北海道トラック協会

○ 追突事故防止

- ・運転中の携帯電話、スマホのチラ見など「ながら運転」をしない
- ・運転中に景色をながめる、伝票の確認、車内に落ちたものを拾うなど「わき見運転」をしない
- ・追突されないため、後部灯、反射板の「汚れ、損傷」の確認
- ・工事、渋滞、視界不良など、停車時のハザードランプの点灯

○ 交差点事故防止

- ・ピラー(窓枠)、サイドミラー、左ドア下など、右左折時の死角があることを確認
- ・信号交差点、左折時、左側の横、左側の後ろの確認、自転車、歩行者、バイクの「巻き込み」に注意
- ・交差点、交差点付近は、「事故多発地帯」です。「確認運転」を徹底しましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

※ 「バック 確認OK！」

※ 「交差点 確認OK！」

※ 「積み降ろし 確認OK！」

無人の状態で動き出した自分の車にはねられ

車の下敷きになった女性発見 意識不明の重体 介護施設の敷地内
◇停車中は…サイドブレーキの確認と、「輪止め」の設置◇

2021/8/5(木) 0:57

4日午後2時過ぎ、愛知県の介護施設の敷地内で、乗用車の下敷きになっている女性が見つかり、施設の女性職員が警察に通報しました。下敷きになっていたのは、この施設に入所しながら介護のアルバイトをしている女性(70)で、ドクターへりで病院に搬送されました。頭や腰を強く打っていて意識不明の重体です。乗用車は女性の車で、ドライブレコーダーには無人で坂の下に向かって走り出す様子が映っていたということです。警察は、女性がギアやサイドブレーキの操作を誤った可能性があるとみて、当時の詳しい状況を調べています。

信号交差点 右折の軽ワゴン車にはねられ

自転車で横断歩道を渡っていた高齢男性、重傷

軽ワゴン車の会社員の女性逮捕

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

2021/8/4(水) 20:12

3日午前10時ごろ、千葉県の信号のある市道交差点で、横断歩道を渡っていた自転車の高齢男性が、右折してきた軽ワゴン車にはねられ、病院に搬送され重傷。警察は、軽ワゴン車の会社員の女性(54)を現行犯逮捕し、事故原因と男性の身元を調べている。容疑者の女性が110番通報した。

中型トラックが、信号待ちの大型トラックに追突

はずみで、乗用車2台に衝突、4台玉突き事故

追突した中型トラックの男性、意識不明の重体

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2021/8/4(水) 13:48

4日午前11時10分ごろ、栃木県の国道で、中型トラックが信号待ちで停車中の大型トラックに追突、弾みで玉突き状態となり、乗用車2台に衝突した。乗用車の女性と同乗の女性、別の乗用車の男性が軽傷を負った。中型トラックの男性が意識不明の重体。